

## ***Pour en savoir plus...***

Harold, un jeune volontaire français des Missions Etrangères de Paris envoyé dans l'île de Bintan de l'Archipel des îles Riau en Indonésie a lancé un appel au secours en faveur du foyer d'enfants dont il a la charge sous l'égide du Père Yvan Ponsonnet des Missions Etrangères à Singapour.

Les enfants du foyer sont régulièrement malades. Nous souhaitons tout d'abord protéger les enfants contre tout risque de maladie provenant de l'eau puisée indifféremment pour les douches/toilettes/lessives ainsi que provenant des matelas. Ce programme d'amélioration de l'hygiène & santé est accompagné de notre inscription à iCare qui permettra aux enfants de rencontrer des docteurs de façon régulière (environ tous les 3 mois) et les plus pauvres pourront avoir accès à des soins gratuitement.

Ainsi, le projet est composé de 2 principales catégories, la première comporte des actions liées à la Santé & Hygiène des enfants et du foyer, et la seconde la réhabilitation du lieu pour pouvoir réellement accueillir 60 enfants dans de bonnes conditions.

La catégorie Santé & Hygiène est composée du changement de tous les matelas des enfants qui sont vieux, sales et sur lesquels des chats/rats/souris ont « fait la fête » pendant les dernières années. Ci-dessous, matelas mangé par des rats :



Concernant l'eau puisée du puits :

- Le circuit pour extraire l'eau « à boire » du puits devra être un circuit complètement indépendant du circuit utilisé pour l'eau des douches, des lessives et des toilettes (!)
- 4 tanks d'eau dit « de repos » c'est-à-dire de récupération de l'eau (de puits) servent à oxygéner l'eau afin que la bauxite tombe au fond des tanks et que l'eau soit plus claire. Mais Ces tanks à ciel ouvert sont des nids de contamination dus à la présence de grenouilles, têtards, moustiques... Il faut donc procéder à la fermeture de ces tanks d'eau dit « de repos » pour que les larves de moustiques et les têtards ne puissent plus proliférer :



- En s'y baignant, les enfants y font tomber des produits de nettoyage (gel douche, savon, dentifrice, lessive). Il ne faut plus que les enfants utilisent l'eau de ces tanks pour la boire, même filtrée (!)



Pour la catégorie « réhabilitation » :

- Changement du sol des toilettes : actuellement en béton « très sale », donc les enfants ne se gênent pas pour uriner dessus ce qui entraînent des odeurs indésirables et une mauvaise hygiène.
- Donc la construction d'une vraie salle de bain s'impose dans le contexte d'accueil de 60 enfants début juillet.
- Construction d'une nouvelle salle à manger pour 60 enfants. L'étude des menus équilibrés avec leur programme journalier est aussi prévue.
- Et enfin l'aménagement d'une salle informatique.



## **BUDGET DU PROJET**

Nouveaux Matelas 3 900 €

Grilles – Tanks dits de repos 550 €

Aménagements Toilettes 1 060 €

Nouvelle Salle à Manger 7 850 €

Nouvelle Salle de Bain 2 300 €

Aménagement Salle Informatique 635 €

**Total : 16 295 €**